

Cukup Rp43 Ribu, Bus Damri Akan Antar ke IKN

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Wilayah XVII Provinsi Kaltim dan Kaltara menyiapkan armada bus Damri untuk mendukung konektivitas dari Kota Balikpapan menuju kawasan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU) yang mulai beroperasi sejak Selasa 1 November 2022.

Kepala BPTD Wilayah XVII Provinsi Kaltim dan Kaltara, Muiz Thohir mengatakan, penyediaan armada Damri ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat yang akan menuju IKN ataupun sebaliknya.

“Ditahap awal ini, Perum Damri akan menyiapkan 15 armada bus ukuran medium dengan kapasitas 25 seat,” ujarnya.

Dikatakannya, setiap hari bus ini akan melayani rute Balikpapan-Sepaku dan sebaliknya mulai pukul 06.00 Wita dan berangkat setiap 1 jam. Sedangkan di Kota Balikpapan, rute bus Damri menuju IKN ini akan melalui Pelabuhan Semayang-Bandara SAMS Sepinggian-Terminal Batu Ampar-Jalan Tol KM 13-Sepaku (IKN Nusantara).

“Pemberangkatan pertama itu jam 06.00 pagi dan terakhir jam 5 sore. Sambil berjalan nanti akan dievaluasi agar waktu keberangkatannya lebih maksimal,” ucapnya.

Untuk tarif, Muiz mengatakan, hanya dibandrol seharga Rp 43 ribu untuk sekali jalan. Dan tarif ini berlaku flat dan sudah sesuai dengan Peraturan Menteri Perhubungan.

Ditambahkannya, diawal pengoperasiannya ini pemerintah lewat Kementerian Perhubungan memberikan subsidi hingga Rp 3,1 miliar untuk operasional bus hingga 31 November nanti.

“Tahun depan program ini akan kembali diajukan ke pemerintah

agar bisa terus berjalan,” paparnya.

Program layanan angkutan menuju IKN Nusantara ini keberlanjutannya sangat tergantung pada tingkat keterisian bus. Sesuai dengan peraturan, jika penumpang minimal mencapai 30 persen, maka besar kemungkinan program akan berlanjut.

“Bahkan, jika animo masyarakat melebihi target, ada peluang layanan ini tidak lagi disubsidi pemerintah,” tegasnya.

General Manager Perum Damri Cabang Samarinda, Elpohan mengatakan, soal tiket, calon penumpang dapat memperoleh di simpul-simpul layanan yang sudah disiapkan, mulai dari Pelabuhan Semayang, Bandara SAMS Sepinggang, Terminal Batu Ampar maupun di Sepaku.

“Selain itu, kami juga sedang menyiapkan layanan pembelian tiket lewat Traveloka maupun Damri App,” ujarnya.